

Les joueurs de pétanque de Laillé se sont retrouvés ce vendredi 19/01/2007 dans la salle annexe du bar-tabac presse pmu pour recevoir de son hôte de superbes coupe-vents dédiés à la pratique de leur sport.

En association avec le magasin SPORT 2000 de GUICHEN, l'enseigne « le derby » marque ainsi son soutien actif au développement de l'activité de la section.

Ainsi parés, les membres du club de Laillé comptent bien faire briller leurs couleurs à chaque moment de la saison qui va bientôt s'ouvrir en cette année du centenaire de la pétanque (1907-2007).

L'engagement sportif de la section pétanque de LAILLE ira d'ailleurs crescendo en 2007. Pour la première fois, une équipe est engagée dans le tout récent championnat des clubs d'Ille et vilaine.

Dans le même ordre d'idée, le club organisera en plus des deux rendez-vous maintenant « traditionnels » que sont les concours de juin et d'août, un concours dédié aux joueurs de la catégorie vétérans. Celui-ci aura lieu le jeudi 19/04/2007 en après-midi. L'audience habituelle de ce concours est toujours importante puisque cette réunion rassemble en moyenne 130 équipes, soit près de 400 joueurs. Nous vous invitons dès à présent à retenir cette date sur vos agendas pour venir supporter vos challengers.

La soirée s'est alors prolongée par la dégustation de la « galette des rois » avant de conclure naturellement par une partie de pétanque.

